

DELEGIERTENVERSAMMLUNG



Die Delegierten der DGS 2017



Harald Wersich und Hermann Ramsauer im Labor der Solarfabrik der Zukunft

Ende Mai fand in Nürnberg und Fürth die jährliche Delegiertenversammlung (DV) der DGS statt. Der diesjährige Gastgeber war der Landesverband Franken. Mit rund 35 Teilnehmern waren die Vertreter der regionalen Gliederungen, Landesverbände und Sektionen, sowie der Fachausschüsse und das DGS-Bundespräsidium inklusive des DGS-Beirats vertreten. An drei Tagen diskutierte man über die Entwicklung des Vereins, beschloss den Haushalt 2017 und tauschte sich fachlich aus.

Ein weiteres Thema der diesjährigen DV war wieder einmal die Wahl des Präsidiums. Personell hat sich hier nicht viel verändert. So wurde Bernhard Weyres-Borchert (Landesverband Hamburg) als Präsident bestätigt. Ebenso wurden Jörg Sutter (Sektion Karlsruhe-Nordbaden) als Vizepräsident, Bernd Rainer Kasper (Landesverband Berlin Brandenburg) als Kassenwart und Dr. Peter Deininger (Landesverband NRW) als Schriftführer

wiedergewählt. Der einzige Wechsel: Für den bisherigen Vizepräsidenten Matthias Hüttmann (Landesverband Franken), der sich künftig verstärkt um die Außendarstellung der DGS, inklusive der Herausgabe der SONNENENERGIE und die DGS-News, kümmern wird, wurde Vivian Blümel (Landesverband Thüringen) als neue Vizepräsidentin in den DGS-Vorstand aufgenommen. Neu ist der sogenannte erweiterte Vorstand der DGS. Neben dem 5-köpfigen Präsidium umfasst er künftig den DGS Beirat mit momentan drei Personen sowie den Pressesprecher.

Wie schon bei der letztjährigen Delegiertenversammlung wurde weitgehend auf ein großes Rahmenprogramm verzichtet. Im Mittelpunkt standen vielmehr der Austausch und intensive Gespräche. Unter anderem wurde weiter an einem Positionspapier und einem interdisziplinären Fachausschuss gearbeitet. Das sogenannte DGS-Eckpunktepapier dient vor allem der eigenen Positionsbestim-

mung, soll aber ebenso die Kompetenz und Ausrichtung der DGS dokumentieren. Erstmals war auch der neu gegründete Beirat in die Arbeiten involviert.

Als kleines Highlight außerhalb der Sacharbeit gab es eine Führung durch die „Solarfabrik der Zukunft“. Die Delegierten waren voll des Lobes, nicht nur bei den DGS-Solarstrom-Experten kam der Programmpunkt sehr gut an. Ein Lob gilt hier vor allem der Bereitschaft von Dr. Andreas Distler vom ZAE Bayern, der DGS an einem Samstag diesen tollen Einblick zu verschaffen. Im Zuge des abendlichen Zusammenseins wurden schließlich noch goldene Ehrennadeln an Michael Vogtmann, Walter Danner und Wolfgang Schölkopf für ihr außerordentliches Engagement verliehen.

Fazit: Die DV verlief sehr harmonisch und erfolgreich. Die Aufbruchstimmung aus Hamburg war erneut zu spüren. Die bewusst gewählte, ruhige aber dennoch sehr schöne Örtlichkeit, war „perfekt“.



DGS-Präsident Bernhard Weyres-Borchert überreicht die goldene DGS-Ehrennadel an Michael Vogtmann, Walter Danner und Wolfgang Schölkopf (v.l.n.r.)